



## **Por segundo año consecutivo, Fiscalía Anticorrupción destaca con mayor eficiencia a nivel nacional**

- Querétaro es de las tres entidades federativas que más montos recupera como tema de reparación del daño, con un aumento anual del 226%
- La Fiscalía Anticorrupción de Querétaro cuenta con personal profesional, marco jurídico y capacidad de investigar: Tec de Monterrey

Es la segunda ocasión que la Fiscalía Anticorrupción de Querétaro se posiciona como la institución especializada en la materia, al contar con la mayor eficiencia en la obtención de sentencias condenatorias para quienes cometen delitos de Corrupción; lo anterior lo reconoció el Tecnológico de Monterrey, a través de la 3ra edición del estudio publicado "Fiscalías Anticorrupción. Transparencia, autonomía y resultados".

La Iniciativa de Transparencia, Anticorrupción y Digitalización de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública, solicitó mediante acceso a la información, a las 32 instituciones especializadas estatales y la federal; y de acuerdo con el estudio referido, Querétaro sale bien calificado, no sólo al responder la totalidad de la solicitud, sino además, hacerlo en datos abiertos. Lo que demuestra el compromiso de la Fiscalía Anticorrupción de Querétaro con la transparencia y rendición de cuentas.

Otro de los datos a destacar, es el aumento del 226% que ha tenido la Fiscalía Anticorrupción en la recuperación de montos por motivo de reparación del daño, lo que la posiciona como una de las 3 entidades federativas con mejores resultados en el rubro.